
COMMISSIONE 2^ -  BILANCIO E RISORSE ECONOMICO-FINANZIARIE, SERVIZI PUBBLICI LOCALI, TRASPORTO PUBBLICO LOCALE E
SOCIETÀ PARTECIPATE, PATRIMONIO E DEMANIO, PERSONALE E ORGANIZZAZIONE, PARTECIPAZIONE E TRASPARENZA, SERVIZI
DEMOGRAFICI

---ooOoo---

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 7 MAGGIO 2019 CONVOCATA ORE 14,30

Ordine del Giorno: 
1) Approvazione verbali sedute precedenƟ;
2) Comunicazioni del Presidente;
3) Acquisizione gratuita e accorpamento al demanio stradale di terreno oggi in donazione

sito lungo Via del Bravo (Foglio 83 Mappale 295) uƟlizzato ad uso pubblico da oltre 20
anni Art 31 della legge 448/98 comma 21 e 22;

4) Varie ed eventuali.

Sono presenƟ i consiglieri:
Daniele  Del  Nero,  Cesare  Bassani,  Nives  Spaƫni,  Tiziana  Guerra  (in  sosƟtuzione  di  Gabriele
Guadagni), Marzia Gemma Paita, Andrea Vannucci, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli.

Presiede Daniele Del Nero.
Svolge le funzioni di Segretario Monica Moscatelli.

Apre la seduta il Presidente Del Nero che decide di iniziare la seduta anche se non ancora presente
la consigliera Marzia Gemma Paita, che arriverà alle 14.45.
Il Presidente Del Nero decide di iniziare i lavori partendo dal punto 3 dell’ODG.

3) Acquisizione gratuita e accorpamento al demanio stradale di terreno oggi in donazione
sito lungo Via del Bravo (Foglio 83 Mappale 295) uƟlizzato ad uso pubblico da oltre 20
anni Art. 31 della legge 448/98 comma 21 e 22;

Il  Presidente Del Nero introduce la delibera del SeƩore Patrimonio relaƟva all’accorpamento al
demanio stradale di un’area uƟlizzata da più di 20 anni come strada. Spiega che similmente alle
due delibere precedenƟ con tale aƩo il Comune diventa proprietario. Ovviamente ciò che cambia
rispeƩo alle due precedenƟ  è la porzione del terreno e il soggeƩo che cede la proprietà che in
questo caso si traƩa di una società nota ossia la società Brunello Cuccinelli spa. SoƩolinea che il
terreno si trova in via Del Bravo. Precisa che l’aƩo non comporta cosƟ a carico del Comune. Inoltre
è  convinto  che,  considerato  che  con  questa  delibera  sono  tre  le  delibere  relaƟve  a  tali
accorpamenƟ, tuƩo ciò derivi da un lavoro degli uffici che hanno messo mano a tali situazioni. A
seguito  di  una  domanda  della  consigliera  Andreazzoli  che  chiedeva  l’uso  di  tale  terreno  il
Presidente Del Nero precisa che rimane sede stradale.  
Il Presidente Del Nero pone in votazione la proposta di delibera:

1



COMMISSIONE 2^ -  BILANCIO E RISORSE ECONOMICO-FINANZIARIE, SERVIZI PUBBLICI LOCALI, TRASPORTO PUBBLICO LOCALE E
SOCIETÀ PARTECIPATE, PATRIMONIO E DEMANIO, PERSONALE E ORGANIZZAZIONE, PARTECIPAZIONE E TRASPARENZA, SERVIZI
DEMOGRAFICI

---ooOoo---

risultano  7  voƟ  a  favore  (Daniele  Del  Nero,  Nives  Paƫni,  Cesare  Bassani,  Tiziana  Guerra,
Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli, Andrea Vannucci).

1) Approvazione verbali sedute precedenƟ;

La consigliera Andreazzoli legge il verbale del 21.02.2019 e durante la leƩura arriva la consigliera
Marzia Gemma Paita. Alla fine della leƩura il verbale viene approvato:
risultano 7 voƟ  a favore (Daniele Del Nero, Nives Paƫni, Cesare Bassani, Marzia Gemma Paita,
Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli, Andrea Vannucci) e 1 astenuto (Tiziana Guerra).
Il  Presidente  da  leƩura  del  verbale  dell’01.03.2019,  del  07.03.2019,  del  22.03.2019  e  del
05.04.2019. 
Si approvano i verbali dell’01.03.2019, del 07.03.2019 e del 05.04.2019:
risultano 7 voƟ  a favore (Daniele Del Nero, Nives Paƫni, Cesare Bassani, Marzia Gemma Paita,
Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli, Andrea Vannucci) e 1 astenuto (Tiziana Guerra). 
Si approva il verbale del 22.03.2019 con correzioni:
risultano 7 voƟ  a favore (Daniele Del Nero, Nives Paƫni, Cesare Bassani, Marzia Gemma Paita,
Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli, Andrea Vannucci) e 1 astenuto (Tiziana Guerra).

2) Comunicazioni del Presidente; 

Il Presidente Del Nero fa un cenno agli incontri con le società Partecipate, soƩolinea che l’incontro
con Profili non si terrà venerdì ma si terrà martedì prossimo alle ore 15. Inoltre conƟnua dicendo
che, seƫmana prossima, vi sarà un incontro con Nausicaa spa e quindi con Amia e Apuafarma.
Successivamente si incontrerà la società Marmo Macchine e il Cermec e a proposito del Cermec
puntualizza che proprio in data odierna si Ɵene l’assemblea.
Dopo questo cenno sulle partecipate distribuisce ai commissari una e-mail che il Presidente del
Collegio dei Revisori dei ConƟ ha inviato al doƩ. Massimiliano Germiniasi e da leƩura della stessa.
L’oggeƩo dell’e-mail riguarda il compenso dei revisori dei conƟ. In sintesi i revisori chiedono un
aumento del loro compenso deƩato da nuovi adempimenƟ.
Il  consigliere  Vannucci  soƩolinea  che  il  compenso  era  stato  determinato  da  una  delibera  di
Consiglio.
Il Presidente Del Nero ribadisce che la  maggioranza si sta prendendo le  proprie  responsabilità
infaƫ aveva stabilito di mantenere invariato il compenso del collegio dei revisori aumentandolo
solo  per  l’adeguamento  ISTAT.  SoƩolinea  altresì  che  ricorda  molto  bene  come  la  consigliera
Andreazzoli  aveva  a  suo  tempo  richiesto  la  moƟvazione  della  mancata  riduzione,  visto  che
l’obieƫvo della maggioranza era di  ridurre  i compensi,  del compenso dei  revisori  dei conƟ  del
Comune come è avvenuto invece per i revisori della Casa di Riposo.
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Prende la  parola  la  consigliera  Andreazzoli  che ribadisce  che la  linea dell’Amministrazione era
quella  di  ridurre  i  compensi  soƩolinea  altresì  che in  merito  a  tale  argomento  comunque,  per
ragioni professionali, si asƟene essendo lei stessa un revisore dei conƟ. Pone però una domanda in
merito ai tempi in cui la nomina è stata faƩa in quanto essendo staƟ estraƫ a sorte i nominaƟvi
molto  probabilmente  i  nomi  erano  già  noƟ  nell’anno  2018,  ma  siccome  era  stato  deciso  di
mantenere in carica il vecchio collegio dei revisori dei conƟ  fino all’approvazione del bilancio di
previsione, i nuovi rivendicheranno che la nomina, in ragione di quanto deƩo, è avvenuta solo
nell’anno 2019. Pertanto essendo staƟ nominaƟ nel 2019 vi sono i nuovi “limiƟ massimi”; rilegge a
questo punto l’e-mail nel punto in cui si parla di tale argomento.
Interviene il consigliere Vannucci che riƟene che non sia correƩo ora incrementare il compenso
solo perché hanno richiesto loro tale aumento, soƩolinea che l’Amministrazione aveva dichiarato
a suo tempo che non vi sarebbero staƟ aumenƟ.
Prende  la  parola  il  Presidente  Del  Nero  che  soƩolinea  che  sia  necessario  ripercorrere  una
cronistoria  in  merito  a  tale  compenso.  Ribadisce  che  la  maggioranza  si  assume  le  proprie
responsabilità  su  quello  che  ha  deliberato,  infaƫ  l’importo  è  stato  stabilito  dalla  stessa  e
soƩolinea che la poliƟca della maggioranza è quella di ridurre i cosƟ. Certamente nel momento in
cui era stato stabilito il compenso non erano staƟ presi in considerazione tuƫ gli adempimenƟ e i
pareri  che  la  normaƟva impone  che  i  revisori  siano  tenuƟ  ad elaborare  ed  infaƫ  nell’e-mail,
oggeƩo del dibaƫto, loro rivendicano quesƟ maggiori compiƟ, soƩolineando che il loro lavoro non
può essere solo considerato come apposizioni di visƟ di regolarità. Pertanto soƩolinea che se vi è
una  buona  collaborazione  ciò  non  può  che  apportare  all’Ente  degli  oƫmi  risultaƟ  e  benefici.
Quindi la maggioranza intende ridiscutere il compenso deliberato.
La consigliera Andreazzoli domanda, in considerazione di ciò che è appena stato deƩo, come la
maggioranza intenda  comportarsi nei confronƟ dei compensi degli altri revisori, precisando che ha
l’impressione che se la nomina sia fiduciaria il compenso è stabilito e debba essere acceƩato senza
obieƩare invece qualora la nomina sia non fiduciaria tuƩo può essere anche rivisto.
Il Presidente Del Nero precisa che ad oggi c’è una richiesta da parte del Collegio dei Revisori dei
ConƟ ed ha ritenuto di portare a conoscenza tuƫ i commissari di tale e-mail e poi ribadisce che
sicuramente sarà la maggioranza a decidere come procedere.

La seduta termina alle ore 15,30
 
Il Segretario verbalizzante 
f.to Monica Moscatelli

f.to Il Presidente della Commissione 2^ 
Daniele Del Nero
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I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 
dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto 
responsabile.
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